



## 安全な教育活動の充実に向けて！

副校長 稲垣 哲人

本年4月に本校副校長に着任いたしました、稲垣 哲人（いながき てつひと）と申します。高等部を担当いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

5月が終わろうとしており、1学期が折り返し点を迎えようとしています。5月11日（土）には高等部、5月25日（土）には小学部・中学部の体育発表会が実施されました。児童・生徒は、4月から熱心に練習に励みました。当日は、天候にも恵まれ、児童・生徒がけがなく、すべての発表を終えることができました。最後まで頑張る姿、輝く姿が随所に見られました。一つの大きな行事を終えて、児童・生徒はそれぞれ成長したと思います。たくさんの保護者の皆様に応援いただきながら、無事発表会を終えることができましたことに感謝申し上げます。

今年度は6月17日（月）より水泳指導が始まります。暑さ指数(WBGT)を考慮し、午前中に水泳指導をいたします。水の中では心身ともに開放的になりやすく、思わぬけがや事故につながる事が予想されます。そこで、熱中症対策以外にも、水の中での『安全』に留意しながら、指導してまいります。



昨年度の道路交通法で、自転車に乗るときにはヘルメットの着用が努力義務となりました。お子様の送迎の際には、保護者の皆様とお子様の安全のためにヘルメット着用へのご協力をお願いいたします。

## ★コラム 高等部【 新入生歓迎会 】★

4月に新入生51名を迎え、高等部142名の学校生活が始まりました。

5月2日には、生徒会役員が中心となり、新入生歓迎会を実施しました。新1年生からはクラス紹介があり、それぞれのクラス目標や得意なダンスなどが披露されました。2, 3年生は発表を集中して聞き、拍手をして盛り上げていました。また、部活動紹介もあり、今後の学校生活に期待感が高まりました。仲間と一緒に充実した高校生活を作り上げていきます。

